
   Was            macht      eine Schulbegleitung?

→  Das Autismus Zentrum Schwaben 
  ist der Arbeitgeber 

→  Fachliche Beratung

→ Kontakt zum Schulbegleiter-Team

→ Team Treffen

→  Fortbildungen

Begleitung und Unterstützung

des autistischen Kindes

  Dem Kind zeigen, 
 wie es etwas machen kann

 Dem Kind zeigen, 
 wo man was macht

 Dem Kind zeigen, 
 wann man etwas macht

 Dem Kind zeigen,
  mit wem man was macht

 Begleitung 
 beim Spielen und Lernen

Lernen von Dingen, 
 die man im Alltag macht

Vernetzung mit Schule, Amt und Eltern

Berichte schreiben

 Gespräche mit 
 Eltern und Ämtern

Schulbegleitung

Anstellung als   Schulbegleitung

www.instagram.com/
autismuszentrum.schwaben


